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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2023-2024年度クラブ方針 

「希望は私たちの原動力！」 
～地域に明るい活力を広げよう！～ 

田RCへ。本日のガバナーアドレス宜しくお願い致しま

す。 

岩橋君：谷ガバナー有田クラブへようこそ。御指導よろしく

お願いします。 

上野山（捷）君：谷宗光ガバナー、ようこそ有田RCへお越

し下さいました。本日のガバナーアドレスよろしくお願い

致します。 

應地君：谷ガバナーようこそおいで下さいました。中元先

生にはお世話になりました。 

橋爪（正）君：谷ガバナー、猛暑の中、お越し下さいまして

ありがとうございます。どうぞよろしくお願いします。 

中村君：谷宗光ガバナーようこそ有田ＲＣへ。ガバナーア

ドレス宜しくお願い致します。 

宮井君：谷ガバナー、細川ガバナー補佐、ようこそ有田RC

へ。本日のガバナーアドレス宜しくお願い致します。 

岩本君：谷ガバナー様、本日はようこそ有田ＲＣへお越し

頂き、ありがとうございます。 

成川（雅）君：本日御指導よろしくお願い致します。 

上野山（栄）君：谷ガバナー、本日はようこそ有田ＲＣへお

越し下さいました。よろしくお願いします。 

中元君：谷宗光ガバナー、ようこそ有田ＲＣへ。本日のガ

バナーアドレスよろしくお願いします。 

橋爪（誠）君：谷ガバナー、細川ガバナー補佐、ようこそ有

田ＲＣへ。ガバナーアドレスよろしくお願いいたします。 

児嶋君：ようこそ有田ＲＣへ。谷宗光ガバナー、細川幸三

ガバナー補佐、本日はよろしくお願いします。 

菅原君：谷ガバナー、細川ガバナー補佐、ようこそ有田Ｒ

Ｃへ。本日のガバナーアドレスよろしくお願い致します。 

嶋田君：谷ガバナー、細川ガバナー補佐、ようこそ有田

ロータリークラブへ。本日はガバナーアドレスをよろしく

お願い致します。勉強させて頂きます。 

山下君：先日は妻の誕生日にお花をありがとうございまし

た。この場をお借りしてお礼申し上げます。 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３０５０回例会） 

令和５年８月２４日(木）  

〔川口会長〕 

 

〔橋爪（誠）親睦活動小委員〕 

ゲスト：国際ロータリー第2640地区 2023-2024年度 

     ガバナー     谷 宗光 様 

     ガバナー補佐  細川 幸三 様 

   

 

   

〔松村SAA〕 

川口君：谷宗光ガバナー、細川幸三ガバナー補佐、ようこ

そ有田RCへ。本日はガバナーアドレスを拝聞させて頂

き、自クラブへの参考とさせて頂きます。宜しくお願い

致します。 

木本君：谷ガバナー、細川ガバナー補佐、ようこそ有田

ロータリークラブへ。本日のガバナーアドレス宜しくお

願い致します。 

成川（守）君：谷ガバナーようこそ有田RCへ。公式訪問ご

苦労さまです。松村君にお世話になりました。ありがとう

ございます。 

石垣（洋）君：谷ガバナー、細川ガバナー補佐、ようこそ有

  令和５年８月３１日 第３０５１回 

・外部卓話：中村康延氏（有田湯浅警察署） 

 「ダメ。ゼッタイ。青少年犯罪の今」 

・ソング：「それでこそロータリー」 

  令和５年９月７日 第３０５２回 

・新入会員卓話：山下茂樹君 

   

・ソング：「君が代」「奉仕の理想」 
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３０５０ Nｏ． 

島 海碩 書 

ゲストの紹介 

ニコニコ箱の報告 

会 長 

幹 事 
ｸﾗﾌﾞ広報小委員長  

川口健太郎 

木本 隆昭 

井上 修平 

米山功労者表彰 

ロータリー米山記念奨学

会より岩本君に感謝状と

ピンバッジが届きましの

で、川口会長より授与さ

れました。 

米山功労者 

第5回マルチプル 



２ 

会員増強・新クラブ結成推進月間 

松村君：谷ガバナー様、細川ガバナー補佐様、ようこそ

お越し下さいました。昨日ゴルフ場で城南RCの会員さ

んに数年ぶりにお会いしました。たまにゴルフをすると

良いことがありますね。 

 

〔例会運営小委員会 嶋田委員長〕 

本日の会員数２５名        

（出席規定免除会員９名）    

出席会員２１名 

（出席規定免除会員９名） 

 

〔川口会長〕 

「お盆」 
皆さんこんにちは。お盆休みも含め

て、2週ぶりの例会にご参加頂きありが

とうございます。そして本日はガバナー

公式訪問として地区より谷ガバナー、

細川ガバナー補佐をお迎えしての例

会となります。後ほどガバナーアドレス

を宜しくお願い致します。 

さて、本日は「お盆」と言うテーマでお話しさせて頂きま

す。 

 私は、3月に父が他界し初盆（新盆）を迎えました。これ

までも毎年この時節は長男として準備から初盆をお迎え

した方へお参りに、そして8月15日にお見送りし夏季休暇

が終わっていく習慣でした。それはただ決まり事をやるだ

けとしていました。しかし今年は違い沢山の方々からお

心遣いを頂き、家族がそろい一つとなって事にあたりまし

た。違いを実感したいのは、ここに至るまで約半年が過ぎ

時間も経過もありますが、当初は何とも言えない不安感

が襲い憂い心はまだ起こっていない未来さえも暗く映りま

した。そのような中とある経営者の方にご相談すると、頷

きながら一言「毎日お墓にお参りして思っていることは墓

前で話をして見ては」と、それで何が変わるのかと思いな

がらも初めてみました。初めて50日ごろから不安感は薄

れ、いつも父を感じるとともにこれまで父が行ってきた事

の意味がやっと分かったように感じました。このようにお

墓や仏間、故人の思い出の場所など、私たちが亡き親祖

先とアクセスできる場所だと感じました。何かを継続し実

践することが尊い経験と気付きが得られると実感したお

盆であった事に感謝したいです。 

 

〔木本幹事〕 

1.第2回定例理事役員会報告 

・8，9月度例会プログラム（案）の承認 

・7月試算表（案）の承認 

・ガバナー公式訪問の次第について

承認 

・クラブフォーラム開催（案）の承認 

2.地区より 

・地区大会における表彰事項及び物故会員 お伺いが

届きました。回答しました。 

・地区審査報告書が届きました。申請していたロータリー

財団地区補助金申請の審査が無事通りました。 

・リーダーシップフォーラムのご案内が届いています。 

3.RI公認の親睦団体 ロータリー囲碁同好会から秋の

「第21回ロータリー全国囲碁大会」のご案内が届いてま

す。ご興味のある方は事務局までお願いします。 

4.米山梅吉記念館より館報と賛助会入会のお願いが届

いてます。回覧します。 

5.ロータリー米山記念奨学会よりハイライト米山が届いて

ます。後方掲示板にて閲覧して下さい。 

6.有田市同友会より川口会長に創立60周年記念式典・

記念祝賀会のご案内が届いてます。 

7.和歌山県薬務課から「麻薬・覚せい剤・大麻乱用防止

運動」が届いてます。 

  後方掲示板にて閲覧して下さい。 

8.経済クラブよりクラブ通信が届いてます。後方掲示板に

て閲覧して下さい。 

9.田辺東ロータリークラブより週報が届いてます。回覧し

ます。 

10.各クラブの例会変更は後方の掲示板にて閲覧願い

ます。 
 
 

        〔クラブ広報小委員会 井上委員長〕 

表紙 

 海底？水族館？是非開いて見てください、中央に会員

増強.新クラブ結成推進月間 

【横組】 

P.１ 国際大会の案内  

P.5 RI会長メッセージ 

P.7 生涯の友が見つかる場所へ 

P.11 参加者の声 

P.16  昨年の国際大会 

P.17 2022―2023年度RI会長 一年を振り返って 

P.21 2023―2024年度RI会長 次年度会長として 

P.26 2023－2024年度RI理事会メンバー 

P.33 和歌山中RCの奉仕活動 

【縦組】 

P.4 つなげる 「志」と「収益」のバランスが大切 

P.9 専業主婦から5代目社長に 

P.16 親子3代入会 

P.20  「奉仕の理念」と「喫煙習慣」 

 

 

※公共イメージ向上委員会〔菅原委員長〕 

 地区雑誌・公共イメージ委員会より「Facebook 友達申

請・Instagram フォロー申請依頼」の依頼。 

会員の皆様に友達申請とフォローをお願い致します。 

 

 

 

 

 国際ロータリー 2640地区 

 2023-2024年度 

 ガバナー 

 谷 宗光 様 
 

 幹事報告  

 卓 話 

ロータリー友誌の紹介  

出 席 報 告              

委員会報告 

会長の時間  



テーマ  

「思いやりあふれる！明るく！元気なロータリーへ！」 

 2019年中国武漢で発生したコロナウイルスは、パンデ

ミックと化し、瞬く間に全世界を席巻し、人類を不安の渦

へと巻きこんでいきました。あれから三年、長く辛い戦い

は、今、春を向かえやっと明るい兆しが見えてきました。 

 2023年2640地区はロータリーの基本に立ち返り奉仕の

理想に集いし友は、友情を深めお互いの事をもっと理解

し合い、ロータリーの基本は、ロータリアン一人一人であ

り各々のクラブであると言う事を再認識して頂き、それぞ

れのクラブが、ロータリーの奉仕の理想に基づき、今の時

代に即したアップデートをした上で活動を展開して頂き

たいと思います。クラブに息吹を吹き込み、クラブを活性

化させることによって、クラブが元気になり一人一人の

ロータリアンが輝き、それぞれの地域でそれぞれのロータ

リークラブが明るく楽しい団体とし認められます。そして地

域で、なくてはならない存在になるのです。ロータリーに

は、世界の先人達が築き、脈々と紡がれて来た、100年

以上の素晴らしい歴史と伝統があります。が、しかしそれ

を踏襲しているだけでは、輝きは薄れ世間からは、地域

の旦那衆、御上さん達の集まりとしか見られていないの

では、ないでしょうか？ゴードンR.マッキナリーRI会長も

仰っています。 

「継続とは、以前のリーダーたちの良いアイディアを前進

させることを意味します。」と。これは今の時代にアップ

デートをして継いでいきましょうと言う事です。そして詩人

マヤ・アンジェロウの次の言葉からインスピレーションを得

なさいと。 

「続けましょう・自分らしくある為に・思いやりある行いで・

不親切な世界をあっと言わせる為に」まさしく私達が、今

一度、心に手を当てて、純粋な気持ちで他を思いやり、

地域を思いやる、自分自身に関わるすべての事に思い

やりの心があれば、人と人との小競り合いが無くなり、世

界から紛争や戦争は無くなるのでは無いでしょうか。 
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会員増強・新クラブ結成推進月間 

日程 9月の例会プログラム 

9/7(木) 
会員卓話 

山下 茂樹 君 

9/14(木) 

外部卓話 

 石本 ゆり 氏 

〔（一社）コーチング・ 

       ラボ 代表〕 

9/21(木) 休会 

9/28(木) 
クラブ・フォーラム 

「会員増強を実践しよう」 

2023-2024年度 谷宗光ガバナー公式訪問 

閉会・点鐘 〔川口会長〕 


